

Investigadores de la UMH, premiados en un congreso

26.10.11 - 00:53 -

Dos investigaciones del Laboratorio de sistemas de comunicaciones móviles e inalámbricos de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche han obtenido premios a los mejores trabajos presentados en el congreso Telecom I+D, celebrado en Santander. Los profesores Sara Hernández, Héctor Moner, Javier Gozávez, Ernesto Armada, David de la Fuente y Miguel Sepulcre, obtuvieron el segundo premio por su trabajo sobre una innovadora tecnología aplicada a la seguridad de la gestión del tráfico vial. Por su parte, Miguel Sepulcre, José Antonio Palazón Selva y Javier Gozávez lograron el tercer premio por su proyecto sobre redes de sensores en entornos industriales.